
Ecole Elémentaire Jean Monnet 
Route de Prin 
79210 Mauzé sur le Mignon 
  

Compte Rendu du Conseil d’Ecole du jeudi 19 juin 2014 

  
Etaient présents : 

Monsieur Mauffrey (maire).  
Monsieur Maye (adjoint au maire). 
Madame Bouix, DDEN. 
Mesdames  Malveille, Morin, Rey, Rodon, Verport, Monsieur Piet (APEI) 
Mesdames Caumes, David (FCPE). 

Mesdames Asperti, Azévédo, Chevalier, Pariset, Tuffereau, Vallée (enseignantes). 
Messieurs Challat, Crenner, Duplessis, Roberdeau, Sabourin, Vacher (enseignants). 

 
Sont excusées : 

Madame Henriot, Inspectrice de l’Education Nationale.  
Madame Bonnetête (adjointe au maire) 
 
 

1. Approbation du dernier compte-rendu. 
Il est approuvé à l’unanimité. 
 

2. Bilan des sorties scolaires, chorale cycle 2 et classe de CLIS, collecte.  

CM2 : Journée à la Faute sur Mer pour une initiation au char à voile. Les enfants sont ravis de 
cette sortie. Les enseignants remercient la mairie pour la subvention accordée aux CM2. 
Cycle 2 + CLIS :  

Journée à La Rochelle. 3 ateliers ont été  proposés : 

� Visite de l’aquarium. 
� Classification animale menée par une intervenante à l’aquarium. 
� Visite de La Rochelle.  

Chorale : Retour positif de cette manifestation. La représentation s’est déroulée dans la salle 
des fêtes pour privilégier la qualité acoustique du lieu. 
CP et CLIS : Spectacle cirque à la Tour Chabot organisé par le SESSAD.  
 

2 sorties à venir : 

CM1 : Journée à Niort programmée le jeudi 26 juin, consacrée à la visite du Donjon, la visite du 
Niort historique, ainsi que la visite du musée d’Agesci. 
CE2 : Visite du musée de Bougon (les tumulus) programmée le mardi 1er juillet. La journée se 

déroulera en deux temps : visite du musée et ateliers autour des peintures rupestres et la maî-
trise du feu. 

 
Toutes ces sorties scolaires sont en lien avec le projet d’école qui comprend un axe sur 

l’ouverture culturelle.   
  

La classe de Mr Sabourin a organisé une collecte de bouchons au profit d’une association pour 
financer la fabrication de fauteuils roulants. 3 poches de 120 litres ont été collectées. Mr Sa-
bourin remercie les parents de leur participation.     

 
3. Rappel des rôles financiers des différents partenaires de l’école. 

La coopérative finance essentiellement les transports scolaires (cinéma, sorties de fin d’année) 

et partiellement un projet important tel qu’un séjour en classe de découverte par exemple. Ceci 
est possible grâce à la participation volontaire des parents, la subvention de la Municipalité et les 
actions des associations de parents d’élèves. 



L’APEI verse un chèque et la coopérative scolaire en dispose. La FCPE souhaite connaitre à 
l’avance les projets pour décider de leur financement.  

La FCPE propose l’achat de répertoires orthographiques à moins qu’une subvention municipale 
permette cet achat. Mr le Maire fera part de sa réponse. 

   
4. Effectifs et répartitions des classes. 

CP  25 Mme AZEVEDO 

CP CE1 25 8+17 Mr ROBERDEAU 

CE1 CE2 27 12+15 Mr DUPLESSIS 

CE2 29 Mme ASPERTI 

CM1 28 Mr CHALLAT 

CM1 CM2 27 20+7 Mlle PARISET 

CM2 26 Mr CRENNER Mme GAUTIER 

CLIS Mme TUFFEREAU 

187 

MAITRE SURNUMERAIRE Mr VACHER 
ZIL Mr BARIL 
AVS  Mme CHARLES BERLIOZ 

MAITRE E Mme GROUSSIN 

MAITRE G 

PSYCHOLOGUE 

    
   Une fermeture de classe a été prononcée par Mr le Directeur Académique. Il manque à 
ce jour 5 élèves pour l’éviter.   
 
5. Rentrée 2014.  

  La rentrée des élèves s’effectuera le mardi 02/09/14 à 8h40.  
  La liste des fournitures scolaires a été distribuée mais elle sera affichée et publiée sur le site 
de l’école notamment pour les nouvelles familles. 
  Les représentants des parents d’élèves seront présents aux réunions de rentrée pour faire 
connaître leurs associations. 
 
6. Carnaval 2015. 

  Les associations de parents d’élèves demandent aux enseignants s’ils peuvent participer au car-
naval 2015. L’équipe enseignante ne souhaite pas s’engager dans une nouvelle action qui serait très chrono-
phage. Mr Piet propose que cette manifestation puisse être préparée par les enfants sur les temps des ac-
tivités périscolaires. Le maire valide cette suggestion. 

 
7. Collecte Terracycle. 

L’APEI propose une collecte de déchets non recyclables au profit de la coopérative de l’école. 
Le maire demande plus de précisions (volume de stockage, fréquence du ramassage…) et étudiera ce projet. 

 
8. Questions à la Municipalité. 

• Lavage des chasubles. 
La machine à laver et la lessive sont mises à disposition. Reste à définir qui veut bien se 
charger du lavage d’une trentaine de chasubles, 3 fois par an.   
• Est-il envisagé une extension des locaux de la garderie ?  
Les locaux s’avèrent trop petits. Cependant une baisse du nombre d’enfants a été constatée 
(de 5900 à 4100). Cette proposition sera présentée en conseil. 

• Pour de futures actions, les associations de parents d’élèves peuvent-elles bénéfi-

cier d’un local ? 
Mr Crenner précise que la salle libérée suite à la fermeture de classe servira au maître 
spécialisé ainsi qu’à Mr Vacher (maître surnuméraire) pour accueillir des groupes d’élèves. 
Au collège, il n’y a pas de salle disponible, à voir peut-être à l’école maternelle. 
Mr Maye demande à ce que les besoins soient précisés (volume, durée…). 



• Bilan et perspective de l’utilisation des serviettes au restaurant scolaire. 
Mr Mauffrey pérennise l’action mise en place. A la rentrée, il y aura donc des bavoirs je-
tables et des serviettes en papier pour la cantine.  
• Tarifs des activités périscolaires.  

Mr Mauffrey fera un retour sur les communes proposant la gratuité des activités périsco-
laires et le rapport gratuité/qualité. 
Mr Mauffrey précise que la commune s’emploiera pour une diminution de la tarification. 
 

9. Désignation de la commission électorale. 

Madame Verport, APEI. 
Madame Caumes, FCPE.  
Madame Bouix, DDEN.  

Madame Bonnetête, représentante de la mairie. 
Monsieur Roberdeau, enseignant. 
Monsieur Crenner, directeur d’école. 
 
Informations de la commune : 
La maire souhaite organiser une journée propreté.  Mr Crenner lui propose d’intégrer cette manifesta-
tion au projet « Nettoyons la nature », le 26/09/15. 
 

 
Le 23/06/14 

  
Le directeur                            La secrétaire de séance 

                                 
                                  H. CRENNER      S. VALLEE 
 
 


